



春の 花いっぱい 運動



6月10日(土)、1丁目の花公園と3丁目の倉石公園の花の植替えがありました。今回はマリーゴールドとトレニアを植えました。マリーゴールドは土の中の虫よけ効果があるそうで、春には植えることが多いですね。今年もきれいに咲くのを見守ってください。

若草区 防災避難訓練

6月11日(日)、若草区の避難訓練を行ないました。

災害が起きたら、まず自分の安全を確保し、避難する際には、避難したことを示す逃げタオル（若草区では反射タスキ）を門扉や郵便受けに掛けます。それによって、ご近所で安否を確認でき、救助が必要か判断できます。今回は組長さんとブロック員さんに逃げタオルを数えていただき、一時避難場所と指定された公園にいるブロック長さんに伝えてもらいました。

その後、時間がある方は公民館での防災に関する動画を見ていただいたり、消火器の使い方の説明を受けていただきました。

避難訓練は、各自で一時避難場所と経路を確認し、実際に歩いてみるのが重要です。避難訓練を通じて周辺の人々との関係を少しでも強めておくことが、災害が起こったときに大きな助けとなります。



大地震の経験談...



消火器は下から当てて!!

**7月9日(日)は
若草区
まちピカ運動
です**



**7月22日(土)は若草区
夏まつりを予定しています**

祭

夏まつりの「ご案内」は、組長さんから全戸に配布していただきます。

今年は開催場所(若草運動公園)と、くじの引き換え場所(若草公民館)の変更があります。

詳しくは「ご案内」を読んでください。